

Erfolgreicher Infotag an Gewerbeschule

Viele Besucher lockte der Infotag an, zu dem die Gewerbeschule eingeladen hatte.

Schopfheim Von morgens zum Nachmittag präsentierte Schule ihre verschiedenen Schulformen gewährte Einblicke in modernen Werkstätten, heißt 65 im Nachgang. Besucher hatten die Möglichkeit, sich umfassend über die angebotenen Schulformen informieren. Von technisch orientierten Fachrichtungen bis hin zu kreativen Gestaltungsmöglichkeiten Gewerbeschule Schopfheim stellte ihre beeindruckende Vielfalt vor", heißt es.

Als besonderes Highlight des Infostags hebt die Schule in ihrer Mitteilung die Präsentation der verschiedenen Werkstätten im SHK- (Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik), Holz-, Metall-, Farbund Textilbereich hervor. "Interessierte konnten hautnah erleben, wie praxisorientierter Unterricht in den vom Landkreis gut ausgestatteten Räumlichkeiten aussieht."

Für viele zukünftige Schüler war der Informationstag auch die Gelegenheit, sich frühzeitig einen Platz für das Schuljahr 2024/2025 zu sichern. Bereits am Samstag konnte eine Vielzahl von Anmeldungen verzeichnet werden – "ein erfreuliches Zeichen für die Attraktivität der Schule", zeigen sich die Verantwortlichen zufrieden. Im Vergleich zum Vorjahr seien die

Anmeldezahlen um "beeindruckende 20 Prozent gestiegen".

Dies unterstreiche nicht nur das gesteigerte Interesse der Schüler an der Gewerbeschule Schopfheim, sondern auch die positive Resonanz auf das breite Angebot an Ausbildungsmöglichkeiten.

Zusätzliche Anmeldetage werden von 21. bis zum 23. Februar angeboten.

Eine Ausbildungsbörse findet Samstag, 20. April, 10 bis 14 Uhr, auf dem Gelände der Gewerbeschule und der Kaufmännischen Schule statt.

Wörter: 233 Seite: 28

Ressort: SCHO-REG Jahrgang: 2024

von PMG gewichtet 01/2024 von PMG gewichtet 7/2023 Mediengattung: Tageszeitung

Medientyp: PRINT

Ausgabe: Nebenausgabe
Auflage (gedruckt): 2.790
Auflage (verkauft): 3.154

Auflage (verbreitet): 3.266 Reichweite: 0,0108 (in Mio)



Ein Highlight des Infotags war der Einblick in die verschiedenen Werkstätten der Schule. Fotograf: zVg/Gewerbschule